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Oggetto: Richiesta di chiarimenti in merito alla Pubblica Assemblea del 9 ottobre 2015 a 
riguardo dei servizi pubblici essenziali a domanda individuale (refezione scolastica e trasporto) 
e ai lavori ed alla messa in sicurezza dell'impianto di riscaldamento della locale scuola. 
 
Egregio Sig. Sindaco, Egregia Sig.ra Dirigente,  
Vi ringrazio a nome dei genitori per aver dato luogo all'Assemblea pubblica tenutasi il 9 ottobre u.s. in 
merito ai sevizi in oggetto. I quesiti posti dai genitori in merito a costi e modalità di fruizione dei servizi, 
precedentemente richiesti dalla sottoscritta al Responsabile del Servizio Rag. Spacone, hanno avuto 
parziali e insoddisfacenti risposte da parte del Presidente del Consiglio Comunale Amedeo Fusco, 
delegato a rappresentare il Comune; chiedo pertanto conferma di quanto da lui riferito, al 
Responsabile dei servizi Rag. Cesidio Spacone che, pur avendo confermato la data dell'Assemblea 
via mail, lasciando intendere la Sua presenza, non ha poi di  fatto presenziato e chiarito. 
Ribadisco di avere titolo e facoltà a porre i quesiti, in quanto, oltre a  
rivestire ruoli ufficiali all'interno del consiglio d'Istituto, sono un genitore ed una cittadina che, come 
tutti gli altri genitori e cittadini che si interrogano, ha tutto il diritto di avere gli opportuni chiarimenti in 
relazione a servizi PUBBLICI: La prego, Sig. Sindaco, di voler chiarire al  
Presidente del Consiglio Comunale, che la componente dei genitori è una componente effettiva degli 
organi istituzionali della Scuola e che pertanto ha tutte le facoltà di relazionare direttamente con ogni 
Ente ed Istituzione a tutela dei minori e dei loro diritti. E' in questa ottica ed in questa veste che pongo 
ancora una volta i seguenti quesiti al Rag. Spacone. 
 
SERVIZIO DI REFEZIONE SCOLASTICA 
Il SIg. Fusco ha riferito che l'evidente discrepanza tra gli iscritti al Servizio di refezione scolastica, 
pervenuto alla Dirigenza Scolastica in numero di 39 bambini per la Scuola primaria e 7 per la scuola 
secondaria e quello pervenuto al Comune (13 bambini) sia stato dovuto ad un "corto circuito 
comunicativo" tra le due istituzioni. Da sempre i genitori hanno iscritto i ragazzi ai servizi di refezione e 
trasporto mediante la modulistica scolastica. Quest'anno invece, come riferito in Assemblea dal Sig. 
Fusco, ci si sarebbe dovuti recare personalmente al Comune a tal fine. Nella mia ignoranza chiedo: è 
stato forse pubblicato sull'Albo Pretorio del Comune un bando di evidenza pubblica per l'adesione ai 
servizio pubblici essenziale ad adesione individuale  
che spiegasse tempi e modalità dell'adesione ai servizi?  
Il servizio di refezione scolastica è gestito dalla Green Food srl: chiedo  all'Egr. Sig. Lanci, suo 
Amministratore, che ci legge in copia, come mai il  
servizio non è partito nei tempi e nei modi comunicati dalla Scuola, come ogni anno, a partire dal 7 
ottobre? A seguito della comunicazione che qui riporto in allegato a firma del Presidente del Consiglio 



Comunale Amedeo Fusco, come mai il Servizio è prestato solo parzialmente? Chi è inadempiente ai 
sensi del capitolato previsto per il servizio in oggetto? Il Comune o il Gestore? Il Gestore ha 
concordato o meno questa modalità di erogazione parziale del servizio? Se sì, posso pregarLo di 
rendere edotti i genitori che hanno aderito al servizio e non intendono rinunciare? se no, posso 
chiedere la fonte e l'atto deliberativo a monte di questo sconsiderato "taglio"? La Dirigenza Scolastica 
ne è stata solo informata? Mi pare competa a quest'ultima definire giornate e modalità di erogazione 
del servizio, SIg. Presidente del Consiglio. Ricordo che si tratta di un servizio pubblico essenziale a 
domanda individuale, che va pertanto garantito ai richiedenti e che tale servizio è indispensabile per 
mantenere l'orario prolungato, cui ha aderito l'ampia maggioranza dei genitori scannesi, consapevoli 
che tale modulo orario è una ricchezza in termini di arricchimento formativo e che non vogliono 
pertanto assolutamente rinunciarVi. 
Nella comunicazione qui allegata pervenutami in data odierna è riportato il costo di Euro 3,92 per il 
servizio di refezione: corrisponde al 100% del costo dello stesso o corrisponde alla compartecipazione 
percentuale da parte dei prIvati? in che percentuale? Richiedo comunicazione ufficiale sulla modalità 
di rimborso dei buoni non fruiti o sulla possibilità di utilizzare quelli residuali: mi scuserete, ma "verba 
volant", caro Presidente del Consiglio....."scripta manent" (così mi comprenderà di certo!). 
 
TRASPORTO SCOLASTICO 
il Presidente del Consiglio ha riferito che il trasporto avverrà mediante scuolabus per i ragazzi 
residenti nel Centro abitato per un importo di Euro  6.000,00, mentre verrà inviato un mezzo 
Comunale a prelevare e riaccompagnare due studenti della scuola secondaria a Passo Godi per 
garantire il loro diritto  allo studio. Richiedo che tale accortezza venga riservata con uguale modalità e  
pari costo a tutti i residenti distanti più di un chilometro dalla sede del servizio pubblico essenziale 
(Scuola) e che sia chiarita la modalità di pagamento e quantificazione del costo del servizio ed in che 
percentuale  
graverà sull'ente e sui privati che vogliano fruirne. I genitori presenti alla riunione presso l'Ufficio del 
Responsabile del servizio hanno riferito un costo pregresso pari a 18.000,000 euro annui, scesi da 
quest'anno a 12.000,00, ulteriormente riducibili a 6.000,00 escludendo Passo Godi. Ancora una volta 
chiedo: quali le modalità di erogazione del servizio? quali i percorsi? quali gli orari? quali i costi? quali 
le percentuali di compartecipazione pubblico/privati? quali le voci in bilancio? non una comunicazione 
a data 12 ottobre può definirli....attendiamo atti amministrativi dirigenziali da parte del responsabile del 
servizio in merito.  
 
SICUREZZA DELLO STABILE 
Apprezzo la tempestività della risposta da parte dell'Ufficio Tecnico in merito ai quesiti posti. Richiedo 
comunicazione di quali materiali siano stati  acquistati e di quali parti certificazione di collaudo della 
piena funzionalità da parte del tecnico installatore e dei preposti ex lege. In merito ai lavori da 
effettuarsi per il consolidamento dell'edificio attualmente non rispondente ai parametri di sismicità, non 
essendo ancora di fatto pervenuto il crono-programma dell'intervento da parte della Regione, invito 
l'Amministrazione  a valutare per tempo e con largo anticipo sedi alternative nel caso in cui i lavori 
coincidano con l'anno scolastico, come sta avvenendo per altri plessi  
dell'istituto (si veda il trasferimento della scuola L. Masciangioli....).  
in attesa di sollecito riscontro in merito a tutto quanto richiesto, l'occasione è gradita per formulare 
cordiali saluti. 
  
Francesca Mastrogiovanni 
 




